

## ***Déclaration de candidature pour le Conseil d'administration de AFrEA***

Je soussigné « Boyogueno Alphonse », représentant légal de la « CADEA », en qualité de Président en exercice

En remerciant la Commission électorale indépendante de l'Association africaine d'évaluation (AFrEA) qui a lancé un appel à candidatures pour pourvoir les postes suivants lors de la prochaine élection de son conseil d'administration pour le prochain mandat de deux ans,

Atteste avoir pris connaissance des statuts du RFE

Atteste sur l'honneur que je jouis de tous mes droits civiques

Déclare présenter la candidature de la « CADEA » à un poste de membre du Conseil d'Administration de l'AFREA pour une durée de 2 ans, en vertu de la décision du Bureau ci-jointe. Déclare être conscient que ce poste suppose une réelle disponibilité et un engagement dans la poursuite des actions prioritaires de l'AFREA

Je présente ma candidature au titre des convictions et dans les perspectives profondément ancrées dans le fait que la CADEA souhaite poursuivre sa contribution aux efforts visant l'institutionnalisation de l'évaluation dans les pays africains et faire entendre sa voix dans le concert du monde.

Expert principal national en suivi-évaluation au Programme National de Développement Participatif au Cameroun depuis 15 ans, membre fondateur de la CaDEA et Président en exercice dans le cadre de mon premier mandat, je souhaite accompagner l'AFREA dans le pilotage politique et stratégique de haut niveau. Elle peut compter sur mon engagement, ma disponibilité et mon expertise de portage des projets et des enjeux de haut niveau.

Je travaille sur l'évaluation des politiques et programmes de développement et je me réjouis d'être membre fondateur de la CADEA, en règle de toutes ses cotisations et qui participe activement aux activités depuis cette date. La flexibilité de mon agenda et mon indépendance professionnelle sont des atouts. Au bénéfice de la participation de l'équipe du PNDP aux conférences AFREA et RFE, nous avons tissé avec les VOPE d'Afrique centrale un réseau d'échanges, y compris de haut niveau. Nous réfléchissons actuellement avec l'UNICEF comment aller plus loin avec cette dynamique régionale.

Je sais qu'il s'agit d'une véritable charge. Je m'engage à être présent et participer à toutes les activités du conseil d'Administration. Je peux aisément consacrer 3 à 4 jours de travail par mois au service des projets AFREA.

**Fait à Yaoundé le 01 mars 2024**

Ille considération, /-  
Président de la CaDEA  
  
Alphonse BOYOGUENO